

Die Sparkasse Gummersbach-Bergneustadt beabsichtigt im Rahmen ihrer Neugestaltung der Außenansicht des Sparkassengebäudes und des Graf-Eberhard-Platzes auch eine Außenwerbung zwischen dem Sparkassengebäude und der denkmalgeschützten Apotheke zu errichten. Anhand einer power-point-Präsentation, die verschiedene Varianten aus verschiedenen Blickwinkeln und bei unterschiedlichen Tageszeiten zeigt, wird ein Vertreter der Sparkasse diese Planung und die Vorstellungen der Sparkasse dazu erläutern. Anschließend soll dann eine Beschlussempfehlung für eine der Varianten gefasst werden.